

## Communiqué de presse

Lyon, le 5 octobre 2017

### La nouvelle carte de l'intercommunalité en Auvergne-Rhône-Alpes

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie ce jour l'Insee Flash n°28 sur les Établissements Publics de Coopération Intercommunale.

*Au 1er janvier 2017, la région Auvergne-Rhône-Alpes compte 167 Établissements Publics de Coopération Intercommunale à fiscalité propre (EPCI), contre 285 au 1er janvier 2015.*

*Cette forte diminution résulte essentiellement de fusions, voulues par la loi NOTRe.*

*Les EPCI recouvrent désormais l'ensemble des communes du territoire.*

*Ils sont de plus grande taille en moyenne (24 communes et 47 000 habitants), mais de grosses disparités persistent.*

**Cette publication de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes sera accessible sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr)**

**Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – [nathalie.patuan@insee.fr](mailto:nathalie.patuan@insee.fr)**